



# COMUNICADO

## SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA

Hoy, lunes, nuestro Director Territorial, D. Enrique Blanco y Jacobo, no han citado para hacer una presentación oficial del nuevo Responsable Provincial para Zamora,

Ha sido breve, muy breve, y en la cual se nos pide ayudar, y al menos no poner palos en el camino al nuevo responsable en sus cometidos y en las nuevas etapas que nos esperan a todos.

Por supuesto, este Comité como no podía ser de otra manera, estará como siempre en plan positivo y ayudara en todo lo posible a nuestro responsable, siempre y cuando, cumpla adecuadamente con su cometido, respetando los mas mínimos valores de justicia y equidad y no se le suba a la chepa el cargo, ya que las medallas, sin camisa, son muy dolorosas, de hecho el anterior y flamante responsable, aún sigue dando alaridos por esas famosas medallas

Cierto es que disponemos ya de poco tiempo para estas chiquilladas de plazos y gilipolleces, estamos a otras historias, sin plazos, o por decirlo de alguna forma, que no aguantamos ya muchas tonterías, tenemos un Convenio de mierd..... Y eso ya no es solucionable, gracias a los paniaguados de Sindicatos que nos vendieron UGT CCOO Y CSIF, pero afortunadamente, llegó la Sentencia del Tribunal supremo que al menos nos ha dado la razón, solo es cuestión de tiempo COBRARLA, pero tened muy claro de que la ejecutaremos.

Dicho lo cual, bienvenido Joaquín, tira la línea por el camino de la justicia y la equidad y allí nos encontraras siempre y no como el "Emérito" anterior al cual la adjuntamos la famosa frase "TANTA PAZ LLEVES, COMO DEJAS" que le vaya bien en su nueva andadura que podemos intuir, pero aun no sabemos cual es, salvo la de recoger los cubos de la basura (al menos hoy) he ir con los cuentos a los superiores (cosa que hizo siempre en esta empresa) deseamos que con ese personaje se acaben aquellos aires de grandeza, que nunca fueron tales, sino mas bien vientos de flatulencia.

En cuanto a Joaquín, desde luego, y después de muchas vueltas, no tengas duda que no vayamos desde este Comité a ayudarte, al contrario, las cosas bien hechas, bien parecen, ahora bien, echamos mucho de menos que los responsables más bajos en el escalafón de esta empresa, de la que todos formamos parte, también se pongan en el lugar que les corresponde, no más de allá en busca de las afamadas MEDALLAS SIN CAMISA.

Recordar al nuevo responsable que la puerta, solo se cierra para ir a casa y que cuando alguien lo llame, es por algún motivo que considera importante  
A la Dirección de la Empresa, de nuevo, solicitamos HECHOS, porque sí que es verdad que echamos de menos ese empuje final que sirva para arrancar el coche.

Pequeño detalle:

Al personaje que nada mas recibir este Comunicado, se dedica a flitrarlo, recordarte, tenemos oídos y ojos en cualquier esquina de esta deprimida provincia, y mucho gracias a ti, ósea que detectado estas..... ya llegara tu hora

